

**BNN.CO.ID**

# **Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis Guna Menjalin Kemitraan dengan Masyarakat untuk Keamanan Bersama**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Dec 6, 2023 - 14:19



**PATROLIDIALOGISPOLSEK  
NYALINDUNG  
7°17'59", 170°80'17", 210,8M  
06/12/2023 10:15:46**

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis Guna Menjalin Kemitraan dengan Masyarakat untuk Keamanan Bersama*

Sukabumi, 06 Desember 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, pada hari Rabu, tanggal 06 Desember 2023, jam 10.11 WIB hingga selesai, personil Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaksanakan Patroli Dialogis. Patroli ini melibatkan Bripka Ujang Rukmana dan BRIGADIR Agus Ruslandi.SE.

Rute patroli dialogis meliputi wilayah sekitar kp. Nyalindung (kantor Telkom) Desa Nyalindung, Kec. Nyalindung.

Dalam patroli tersebut, personil Polsek Nyalindung menyampaikan beberapa pesan dan program yang sangat relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam kutipan yang disampaikan kepada masyarakat, Kapolsek Nyalindung menyatakan, "Melalui kegiatan Patroli Dialogis ini, kami ingin menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat. Program 'AA DEDE PRESISI' adalah komitmen kami dalam menciptakan lingkungan yang Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Kami percaya, dengan berkolaborasi, kita dapat menjaga keamanan bersama."

Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI" Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dengan memahami dan mendukung program Polres Sukabumi yang dijelaskan dalam jargon "AA DEDE PRESISI."

Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga masyarakat dapat ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Masyarakat juga diminta untuk mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar dan jangan sampai terjerumus ke dalam paham radikalisme anti-Pancasila. Warga juga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan dan keamanan warga masyarakat.

Dalam rangka persiapan Pemilu serentak tahun 2024, personil Polsek Nyalindung memberikan sosialisasi dan informasi kepada warga masyarakat.

Dengan kegiatan Patroli Dialogis ini, diharapkan hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman, dan mendukung program Polres Sukabumi untuk menciptakan keamanan yang berkelanjutan.